

# おごせ 教育 Pick up



## 越生小学校

7月12日(火)に、校長先生が掘り起こした土の中から出てきたたくさんのジャガイモを1年生のみんなで楽しく収穫しました。草むしりも頑張りました。収穫したジャガイモは給食で調理したり、1年生が持ち帰ったりしました。

## 梅園小学校

7月20日(水)に水泳学習の一環で着衣水泳を行いました。「洋服を着たままの状態での水の中に入るとどうなるのか」、「洋服を着たまま川などに落下した際にどうすればいいのか」などを実際に体験することで水の事故防止に役立っています。



## 越生中学校

7月9日(土)に情報モラル教室を行いました。今回は、感染症拡大防止のため、会議室と各教室を結んだオンラインでの開催となりました。インターネットなどの使いすぎによる脳への影響などについて詳しく説明していただきました。



### おごせっ子広場

町内の小中学校や町の行事等に参加する子供たちを写真で紹介するコーナーです。



また、様々な行事も行うことができ、楽しい時間を共有することができました。これからも園での様子を知っていただく機会をたくさん作っていきたく思っています。

- 越生みどり幼稚園は、JOY・HOPE・LOVEの教育目標に基づき、子どもたちの生き生きとした毎日を育む保育を行っています。
- ① JOY げんきな子 (健康な心と体)
  - ② HOPE かんがえる子 (学びに向かう力を持つ)
  - ③ LOVE なかよくできる子 (協同性)
- ・ 友だちと一緒に遊ぶ
  - ・ 相手を思いやる
  - ・ 自然の中で動植物に親しみ大切に
- 一学期は、一日保育者体験や行事ごとのサポーターなど



## おごせ 咲き撮り

### 新 しい地域おこし協力隊員を委嘱しました

7月28日(木)、嵐田昭成さん(毛呂山町在住)への委嘱状交付式が行われ、8月1日から活動をスタートしました。

町では2人目の隊員で、嵐田さんには森林環境教育の実践や森林資源を活用した活動、森林・林業の振興に係る業務等を行っていただきます。



▲委嘱状が交付された嵐田さんと新井町長

### 清和学園高等学校が全国大会に出場しました

7月19日(火)、清和学園高等学校の皆さんが町長を表敬訪問されました。

清和学園高等学校の野球部、卓球部、ソフトテニス部が全国大会出場し、訪問した際には学生たちは日々の努力や、仲間たちとの協調性など部活動を通して得たものの大切さを語りました。



▲表敬訪問に訪れた清和学園高等学校の皆さん

### 彩 特産品の配布や販売をしました 夏祭でPRをしました

8月6日(土)、7日(日)に朝霞市で開催された彩夏祭に参加し、越生町のPR事業として、チラシと特産品の配布を行いました。また、観光協会と麻原酒造も出店し、特産品を使った商品の販売を行い、来場された多くの方々に町の魅力を発信してきました。



▲都市間交流ブースにてPRをおこないました。

### 黒山三滝で滝打たれ体験を行いました

7月31日(日)に黒山三滝で滝打たれ体験が行われ、28人の参加者が女滝(落差5メートル)に打たれました。

この体験事業は、今回観光協会が初めて実施したもので、申込期限までに定員オーバーとなる盛況ぶりでした。

観光協会ではこれを機会に恒例行事にするかどうか、検討します。黒山三滝は、県を代表する観光地ですので、普段の入水はできません。



▲女滝で打たれる参加者